

Las últimas lluvias incrementan el nivel de las presas más significativas al 78 %

Las últimas precipitaciones de cierta intensidad registradas en la isla de Gran Canaria han logrado mantener la sonrisa entre los agricultores y gentes del campo en estos días.

Los datos dados a conocer en la mañana de ayer por el presidente del Cabildo de Gran Canaria, José Manuel Soria, apuntan ya a que los siete grandes embalses que dependen directamente del Consejo Insular de Aguas (CIA) están al 78 %, lo que implica un aumento del 3 % en relación al volumen contabilizado a finales del pasado año.

A día de hoy, los embalses de Ayagaures, Gambuesa, Fataga y El Mulato, con alturas de muro que oscilan entre los 32 y los 40 metros de altura, están totalmente llenos. El caudal que concentran, unido al de Chira, Candelaria y Vaquero, suman un total de 8,247 millones de metros cúbicos -el equivalente a 8.247 millones de litros-, 1,2 millones más de metros cúbicos que los cuantificados en diciembre.

Pero junto a estas presas hay otra veintena largo de cauces diseminados por los barrancos de las distintas cuencas de Gran Canaria que han logrado subir el nivel de sus recursos hidráulicos hasta un discreto 37 %, con el handicap que siempre supone el meter en este saco a la presa de Soria -con un 'dique' de 120 metros de altura. En este paquete, por sus magnitudes, se significa la presa de Siberio, que ya tiene el agua al borde de sus 74 metros de altura. Los embalses de Cueva de las Niñas, Parralillo, Chamoriscán y Tirajana se sitúan asimismo por encima del 60 %.

En total, todo el conjunto de estas presas tienen una capacidad de almacenamiento de más de 62 millones de metros cúbicos, y casi la mitad de estos están cubiertos.

NUBES. En cuanto a las lluvias, que ayer seguían registrándose, el Cabildo distribuyó ayer el parte de precipitaciones medidas en diferentes estaciones meteorológicas. El agua que cayó el domingo se concentró especialmente en la zona

norte y cumbrera. En Cruz de Tejada cayeron 15 litros por metro cuadrado hasta la mañana del lunes